



Dipl. Ing. (FH) Reinhard Bernsdorf Ehrenbürgstraße 5a, 81249 München

München, 17. April 2024

## E-Roller (bis zu 30 Stück)

### Bürgerantrag

Das Kreisverwaltungsreferat wird gebeten dafür zu sorgen, dass die E-Roller am Bahnhof Freiam im Bereich der Bahn-Unterführung und in der näheren Umgebung einen anderen Standort erhalten, damit diese künftig nicht mehr den Gehweg in diesem Bereich versperren.

### Begründung

Gelegentlich stehen noch mehr E-Roller nebeneinander, so dass man als Fußgänger oder mit dem Kinderwagen auf den Radweg ausweichen muss. Eine Lösung für das Platzproblem könnten die beiden freien Flächen beiderseits der Zugänge zum Bahnhof (siehe letztes Bild) sein.





Reinhard Bernsdorf